



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EL Ministro de Comunicaciones de Colombia, mayor general Berrios, ha declarado en New York, donde actualmente se encuentra, que la "tercera fuerza" en su país no constituye un nuevo partido político, sino una agrupación de pueblo y fuerzas armadas, para alejar precisamente tales trajes de la vida institucional colombiana.

Menos mal que en aquel país la cosa es así. En otros de Hispano-América esas fuerzas armadas llegan a integrar hasta tres partidos políticos: el blanco, el azul y el amarillo.

* * *

Ayer comentábamos el hecho de que en la isla Sal, situada en el mapa más arriba que la nuestra o sea: al Norte, se había izado la bandera inglesa como si ella formase parte del Reino Unido y preguntábamos con extrañeza si nosotros iríamos a pagar los platos rotos por Nasser al apoderarse del Canal de Suez.

Hoy la Embajada británica declara oficialmente que semejante porción de tierra pertenece a los dominios que rige Isabel II y no de los nuestros. Es decir: que nos quieren quitar la Sal de encima, lo cual, a lo mejor nos conviene, pues llevamos bastante tiempo muy salados.

Pero no se trata de eso sólo. El jueves por la noche en una de las populares ciudades del Canadá, en Montreal, el equipo beisbolero de la localidad, se enfrentó con el de los "Cubans Sugar Kings" y le suministró una paliza de las que hacen época. ¡23 carreras y 29 hits, nada menos, fué el trágico balance de dicho desafío!

Por lo que se deduce, parece que los ingleses tienen ganas de chocar directamente con nosotros.

* * *

Parte del Observatorio Nacional:
"Buen tiempo en todo el Caribe".

Entonces, ¿a qué viene esa alarma de los informes policíacos?

Pónganse, pues de acuerdo, Millás y los cuerpos represivos antes de emitir sus respectivos pronósticos.

El nuevo gobierno del Perú, producto de unas elecciones imparciales y democráticas, está acumulando cargos, según dice el cable, sobre determinadas actividades desarrolladas bajo el anterior régimen de Odría.

Lo peligroso que tiene el sistema es que si la persecución se extrema, se corre el riesgo de que el día que Odría vuelva al poder, bien colándose por una posta militar o empleando cualquier otro medio la oportunidad de nuevas elecciones imparciales y democráticas en el Perú resultará más lejano.

Hay precedentes.

* * *

El académico cubano Miguel Angel Carbonell al hacer en Madrid el elogio del prolijo idioma cervantino, declaró que "en Cuba el castellano cada día se escribe y se habla más y mejor".

"Como se conoce que Miguel Angel Carbonell hace tiempo que no oye los anuncios comerciales de radio y televisión".

* * *

El teléfono a través del cual se pueden ver la cara los que conversan, es ya una realidad incontrovertible.

Después de medio siglo de rudo imperio, toca a su fin la "broma telefónica", pero resulta indiscutible que tal invento traerá consigo la multiplicación de decepciones amorosas.

¡Esas llamaditas cariñosas a la mujer de la que estamos locamente enamorado, por la mañanita, sin tiempo todavía para requerir la complicidad del maquillaje, no siempre brindará apasionadas reacciones!

* * *

Aseguran técnicos norteamericanos que el oxígeno tiene un brillante futuro.

Así será más puro el aire que respiremos. Lo terrible es que después también le pongan metros contadores.